

2024-12-04

Trascendió

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_2308

Que la presidenta Claudia Sheinbaum recibirá mañana en Palacio Nacional a padres y madres de los normalistas de Ayotzinapa, desaparecidos en septiembre de 2014, en lo que será el primer encuentro de ella como titular del Ejecutivo, pues existe el antecedente de uno previo el pasado 30 de julio, aunque lo encabezó en calidad de mandataria electa. La cita genera muchas expectativas, sobre todo entre los familiares, pues hay que recordar que la relación con AMLO no terminó de la mejor manera y hasta reclamos sobre supuestos engaños hubo de parte de los deudos.

Que dicen en oficinas de la SRE que la reciente "bromita" de Donald Trump a su "viejo socio y amigo" Justin Trudeau, en el sentido de plantearle de frente y en persona la anexión de Canadá como estado 51 de Estados Unidos, exhibe que el camino diplomático para la presidenta Claudia Sheinbaum y su gobierno no estará exento de minas personales y otras sorpresitas, por lo que los exabruptos y baladronadas del próximo jefe de la Casa Blanca obligan a que la mandataria y cancillería tomen distancia y den pasos firmes en una relación que anticipan más que compleja y en la que todas las precauciones serán pocas.

Que los presidentes del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y de la Junta de Coordinación Política de esa cámara, Adán Augusto López, recibieron a un grupo de magistrados, quienes propusieron ampliar su periodo hasta que concluya la elección judicial, debido a que varios terminan su encargo este viernes. Los interesados participaron en el primer Encuentro Nacional de Magistrados Locales, cuyo propósito fue promover la imparcialidad de los tribunales electorales y contó con la organización del senador de Morena Saúl Monreal.

Que los diputados capitalinos recibirán hoy a Patricia Avendaño Durán, presidenta del Instituto Electoral de CdMx, para conocer las necesidades económicas del organismo, que no son pocas porque en 2025 organizará la Consulta de Presupuesto Participativo y la elección del Poder Judicial local, por lo que espera que el Congreso sea "receptivo" después de que año con año han recortado los fondos, pese a las buenas cuentas entregadas, y que no se pretexto la austeridad para un tema tan relevante. A ver.